

De ce dernier abandon surtout, la Grande-Bretagne doit se repentir amèrement aujourd'hui !

VIII. — De 1867 à 1880. — En 1867 l'Angleterre, ne pouvant faire remettre en liberté son consul et plusieurs de ses nationaux au pouvoir du négus d'Abyssinie le tyran THÉODOROS, déclara la guerre à ce dernier.

La marche sur Magdala fut pénible, mais la ville fut prise et le négus se tua. A la mort de lord Palmerston, arrivé en 1865, DISRAELI, plus tard LORD BEACONFIELD, arriva au pouvoir. Il fut renversé par GLADSTONE en 1868. Grand financier et doué



BENJAMIN DISRAELI.

d'une grande largeur de vues, Gladstone devint rapidement populaire. Ces deux ministres devaient se succéder encore dans la suite.

En 1871 fut signé le traité de Washington, par lequel l'Angleterre consentait à payer \$ 15,000,000 de dommages-intérêts aux Etats-Unis, pour le tort qu'avait causé aux Etats du Nord un croiseur, l'*Alabama*, acheté en Angleterre par les Etats du